

**Press Release** (Untuk disiarkan segera)

## WEGE Garap Proyek Pengembangan RSUD Cengkareng

**Jakarta, 5 Juli 2018** – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk. (WEGE) bersama Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan melakukan *Groundbreaking* Pengembangan Tiga Rumah Sakit Daerah di Jakarta, Kamis (5/7). *Groundbreaking* secara simbolik dilakukan di Rumah Sakit Khusus Daerah (RSKD) Duren Sawit Jakarta Timur yang dihadiri oleh Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta Koesmedi Priharto dan Direktur Utama Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cengkareng dr. Sugiyono Kesuma Karo Karo, sementara WEGE di hadiri oleh Direktur Operasi 1 Widhi Pudjiono. Rumah Sakit Daerah yang akan dibangun dan dikembangkan yakni; RSKD Duren Sawit, RSUD Koja, dan RSUD Cengkareng.

WEGE telah ditunjuk sebagai Kontraktor Pelaksana Proyek Pembangunan Pengembangan RSUD Cengkareng. Gedung baru ini nantinya terdiri dari 8 lantai dan akan difungsikan untuk laboratorium terpadu dan bank darah, kamar operasi, pusat medical checkup, penambahan ruang rawat inap (200 tempat tidur), kemoterapi, rumah duka, kelas diklat, asrama, instalasi gizi, dan laundry.

Proyek ini akan berdiri di atas lahan seluas 3.786,82 m<sup>2</sup> dari total lahan perencanaan seluas 23.070 m<sup>2</sup>. *Scope of work* WEGE disini meliputi pekerjaan struktur, arsitektur, MEP selama 8 bulan ke depan dengan nilai kontrak Rp170,9 miliar.

“Sebagai *Total Solution Contractor* yang berpengalaman dan selalu mengutamakan *safety* dan *quality* di setiap pekerjaan, kami optimis dapat mengerjakan setiap proyek yang diberikan kepada WEGE tepat waktu dan memberikan hasil yang terbaik sesuai dengan harapan *costumer*,” kata Widhi Pudjiono di sela sela acara.

### Tamansari Tera Bandung Raih Properti Indonesia Award 2018

Pada kesempatan terpisah, Rabu malam, (4/7), salah satu proyek properti WEGE meraih penghargaan Properti Indonesia Award (PIA) 2018. Kali ini proyek Apartemen Tamansari Tera Residence Bandung meraih predikat "The Commended Condominium Development in Bandung". Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Corporate Secretary WEGE Bobby Iman Setya di Ballroom Sheraton Grand Jakarta, Gandaria City.

Apartemen Tamansari Tera yang berlokasi di seberang titik pusat kota Bandung (Bandung km 0) menjadi lokasi yang sangat strategis untuk dihuni. Apartemen ini dekat dengan fasilitas pendidikan terbaik, seperti kampus Pasca Sarjana Universitas Parahyangan, Kompleks Sekolah Santa Angela, SMPN 5, dan SMAN 3.

Contact Person :

**Bobby Iman Setya**

Corporate Secretary

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.

Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)



18<sup>th</sup> ASIAN GAMES

**Jakarta  
Palembang  
2018**

Tamansari Tera juga bisa dijadikan tempat tinggal sementara untuk para wisatawan karena dekat dengan akses-akses utama, seperti Jl. Braga, Jl. Merdeka, Jl. Sumatera, Jl. Asia Afrika, dan Stasiun Bandung. Apartemen ini juga dikelilingi pusat rekreasi ikonik kota Bandung. Bagi penyuka belanja, dari Tamansari Tera hanya membutuhkan waktu tiga menit menuju Bandung Indah Plaza atau kurang dari 15 menit untuk sampai ke Trans Studio Mall dan Paris Van Java.

Selain itu, Tamansari Tera ini menjadi satu-satunya apartemen di Bandung yang memiliki pemandangan megah empat penjuru Gunung di Bandung, yaitu Gunung Tangkuban Perahu di utara, Gunung Burangrang di barat, Gunung Manglayang di timur, dan Gunung Papandayan di arah selatan.